



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 13.11.2024 bis 14.11.2024

Kriminalitätslage

Fahrraddiebstahl

Der Diebstahl eines Fahrrades wurde der Polizei in Dessau-Roßlau schriftlich mitgeteilt. Nach Angaben der Anzeigenerstatterin entwendeten unbekannte Täter das Fahrrad ihrer Tochter. Dieses war mit einem Schloss gegen Diebstahl gesichert und stand vor der Wohnanschrift der Geschädigten auf einem Grundstück in der Albrechtstraße. Die Tat ereignete sich zwischen dem 08. November 2024, 18:00 Uhr und dem 09. November 2024, 08:00 Uhr. Vermutlich wurde das Fahrrad durch die unbekanntenen Täter über ein verschlossenes Tor gehoben, und dann entwendet. Der entstandene Schaden wurde mit circa 1.300 Euro beziffert.

Führen eines Kraftfahrzeuges unter Wirkung berauschender Mittel

Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau stellten während ihrer Streifentätigkeit am 13. November 2024 gegen 08:45 Uhr in der Gutenbergstraße eine männliche Person fest, welche mit einem Elektrokleinstfahrzeug unterwegs war. Diese wurde angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Im Rahmen dieser Kontrolle wurde bei dem 39-jährigen Fahrzeugführer vor Ort ein Betäubungsmittelschnelltest durchgeführt. Da dieser positiv reagierte, wurde durch die Polizeibeamten eine Blutprobenentnahme angeordnet und durch einen Arzt in einem Krankenhaus durchgeführt. Dem Betroffenen wurde die Weiterfahrt untersagt und eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz

Am 13. November 2024 gegen 13:15 Uhr stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau Roßlau in der Heidestraße eine männliche Person mit einem Fahrrad fest. Während der Fahrt nutzte der Fahrzeugführer ausschließlich den Elektromotor und trat nicht in die Pedale. Da an dem E-Bike kein Versicherungskennzeichen angebracht war, wurde er in der Eyserbeckstraße angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Im Rahmen der Kontrolle wurde bekannt, dass der 70-jährige Fahrzeugführer für das versicherungspflichtige E-Bike keine Haftpflichtversicherung abgeschlossen, und somit ohne Versicherungsschutz unterwegs war. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Sachbeschädigung an einem PKW

Telefonisch wurde der Polizei in Dessau-Roßlau eine Sachbeschädigung an einem PKW mitgeteilt.

Vor Ort wurde bekannt, dass unbekannte Täter bei einem PKW Nissan einer 54-jährigen Halterin, mit einem unbekanntem Gegenstand die linke hintere Seitenscheibe zerstörten, um so in das Innere des PKW zu gelangen. Aus dem Fahrzeug, welches in der Ellerbreite abgestellt war, wurde offensichtlich nichts entwendet. Die Tat ereignete sich am 13. November 2024 zwischen 13:45 Uhr und 14:15 Uhr. Der entstandene Sachschaden wurde mit etwa 350 Euro beziffert.

Geldbörse verloren

Den Verlust ihrer Geldbörse zeigte eine 66-jährige Geschädigte am 13. November 2024 im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Nach ihren Angaben befand sie sich bis etwa 11:00 Uhr in einem Einkaufsmarkt in der Kühnauer Straße. Im Anschluss fuhr sie mit dem Fahrrad zu ihrer Wohnanschrift in der Sebastian-Bach-Straße. Dort stellte sie fest, dass ihre Geldbörse fehlte. Die Geschädigte vermutet, dass die Geldbörse während der Fahrt aus ihrer Jackentasche gefallen ist. Eine Absuche des zurückgelegten Weges verlief ergebnislos. In der Geldbörse befanden sich persönlichen Dokumente, Bargeld im mittleren zweistelligen Bereich sowie eine EC-Karte, welche umgehend gesperrt wurde.

Verkehrslage

Wildunfall

Am 13. November 2024 gegen 06:05 Uhr befuhr eine 50-jährige Fahrerin eines PKW Ford die Bundesstraße von Jütrichau in Richtung Roßlau. Als plötzlich ein Wildschwein die Fahrbahn überqueren wollte, konnte sie einen Zusammenstoß nicht mehr verhindern. Das Tier flüchtete im Anschluss. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von circa 6.000 Euro.

Sachschaden

Am 13. November 2024 gegen 07:10 Uhr befuhr ein 46-jähriger Fahrer eines Van vom Hersteller Renault die Liebkechtstraße in Richtung Rathenaustraße. Beim Überqueren der Jahnstraße kam es zur Kollision mit einem PKW Toyota einer 58-jährigen Fahrzeugführerin. Diese befuhr die Jahnstraße in Richtung Schwabestraße. Durch den Zusammenstoß entstand ein Sachschaden von circa 3.500 Euro.

In der Nordstraße im Ortsteil Roßlau wollte am 13. November 2024 gegen 09:05 Uhr der 37-jährige Fahrer eines SUV Volkswagen einen Parkplatz befahren. Dabei touchierte er einen dort stehenden PKW Opel. Am dem Fahrzeugen entstand Sachschaden von circa 1.600 Euro.

Kollision im Kreuzungsbereich

Ein 22-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen befuhr am 13. November 2024 gegen 18:30 Uhr die Ziebigker Straße aus Richtung Hermann-Köhl-Straße. Als er nach links in die Kühnauer Straße einbiegen wollte, kam es zur Kollision mit einem entgegen kommenden PKW Dacia eines 35-jährigen Fahrzeugführers. Dieser befuhr die Ziebigker Straße aus Richtung Kreisverkehr an den „Sieben Säulen“. Personen wurden durch Zusammenstoß nicht verletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von insgesamt circa 12.000 Euro.

Sonstiges

Haftbefehl vollstreckt

Am 13. November 2024 gegen 10:00 Uhr stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau in der Zerbster Straße eine männliche Person fest. Bei der Überprüfung wurde bekannt, dass gegen den 39-jährigen ein offener Haftbefehl des Amtsgericht Dessau-Roßlau bestand. Dieser wurde vollstreckt und die Person in eine Justizvollzugsanstalt gebracht.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de